
RELAZIONE ATTIVITA’ ATTIVITA’ 2023-2024 

SETTORE SALTO E COMBINATA NORDICA U.S. DOLOMITICA 
 
L’annata 2023/2024 è stata molto impegnativa per il settore Salto e Combinata della Dolomitica. 
Il meteo in inverno non ha aiutato l’attività agonistica. Vi sono state manifestazioni rinviate e molte 
addirittura annullate. Nelle quattro giornate di gara organizzate dalla Dolomitica in inverno la pioggia ed il 
caldo hanno reso il lavoro estremamente difficoltoso e oneroso per i volontari dell’associazione, 
generando anche momenti di tensione che solo grazie alla capacità organizzativa ed alla buona volontà 
delle persone sul campo si sono potuti brillantemente superare. Assieme ai quattro giorni di gara estivi si è 
comunque sempre garantita agli atleti presenti la possibilità di impegnarsi in condizioni di sicurezza a tutela 
della loro salute, in maniera equa, piacevole e sportivamente valida. Nel panorama nazionale gli otto giorni 
di gara allestiti dalla Dolomitica fanno da contraltare ai sei giorni complessivi, Campionati Italiani Assoluti 
compresi, messi in scena dalle altre associazioni attive nel settore sul territorio nazionale. Fatto che 
impone qualche riflessione. 
A livello sportivo è proseguita per il terzo anno consecutivo la stretta collaborazione con l’U.S. Monti 
Pallidi, che ha consentito ai ragazzi di Fiemme e Fassa di godere del migliore supporto possibile sul piano 
tecnico sia nel salto che nello sci di fondo. 
Molto serrata anche la collaborazione con lo Ski and Ice College di San Giovanni di Fassa ed il Comitato 
Trentino FISI, nonché la FISI centrale. La Dolomitica si è resa forza trainante per lo sviluppo di progetti a 
favore delle due discipline che hanno consentito ai ragazzi di progredire nella tecnica e nei risultati, anche 
nell’ambito del confronto internazionale. 
I ragazzi che hanno dimostrato di avere le necessarie capacità hanno potuto partecipare ai circuiti 
internazionali in ambito FIS e Opa/Fesa Cup. Tutti gli atleti più giovani sono stati impegnati nel circuito di 
Coppa Italia conseguendo in buon numero vittorie, podi, medaglie nei campionati italiani di categoria. In 
generale si è riscontrata una maturazione delle capacità atletiche e delle abilità.  
Un grande sforzo è stato profuso per lo svolgimento di attività mirate al reclutamento ed alla diffusione 
della disciplina. Questo aspetto risulta molto impegnativo a fronte del calo nelle nascite e ad un certo tipo 
di timore che ruota attorno alla specialità del salto. 
Bryan Venturini grazie ai risultati conseguiti nella precedente annata è stato arruolato dalle Fiamme Gialle 
di Predazzo. L’augurio è che ciò rappresenti una tappa intermedia in un processo di crescita sportiva 
virtuoso e a lunga scadenza. 
Bryan e Giada Delugan hanno partecipato agli Youth Olympic Games di Gangwon in Corea, ottenendo fra 
l’altro un pregevole terzo posto nella gara di combinata a squadre mista. Con Eros Consolati, campione 
italiano juniores della categoria, hanno preso parte inoltre ai Campionati Mondiali Juniores di Planica. 
Anche nella stagione 2023/24 al Centro del Salto Giuseppe Dal Ben l’attività è stata possibile solo sui 
trampolini scuola. Ciò ha imposto ai più grandi lo svolgimento degli allenamenti con lunghe e impegnative 
trasferte all’estero. Trasferte rese possibili dal contributo finanziario delle FISI centrale e del comitato 
Trentino FISI, ma soprattutto dalla buona volontà degli allenatori sempre pronti a dedicarsi al bene degli 
atleti, in un contesto di limitate risorse disponibili. 
Come responsabile di settore mi sento in dovere di ringraziare tutti gli allenatori per la grande passione che 
mettono nel lavoro di preparazione e di crescita personale dei ragazzi. Gratitudine va espressa poi ai 
numerosi volontari che consentono la preparazione degli impianti e lo svolgimento delle manifestazioni. 
Essenziali gli sponsor dell’associazione che permettono di mantenere gli oneri per le famiglie ad un livello 
estremamente ridotto rispetto all’attività offerta ai giovani.  
Un ringraziamento da ultimo al consiglio direttivo della Dolomitica ed al comune di Predazzo per quanto 
viene concesso. 
 
Predazzo, 16 maggio 2024 
Davide Boninsegna  


